

Lecture d'été : Le portail de la Bible

Vous souhaitez mieux comprendre la Bible, mais vous n'êtes pas adeptes des manuels d'introduction à la Sainte Écriture : Le portail de la Bible est fait pour vous ! Organisé autour de chronologies de l'histoire du Salut, de cartes et d'illustration de chacun des livres qui composent la Bible, cet ouvrage paru aux éditions Le Laurier en juin 2022 offre une approche didactique de la Bible facilitant la rencontre avec la parole de Dieu.

11/07/2022

De quoi parle *Le Portail de la Bible* ?

Cet ouvrage propose trois types de ressources visuelles pour aider à mieux comprendre la Bible :

- Des chronologies de l'histoire du salut d'Abraham à nos jours.
- Des cartes des événements les plus significatifs du peuple de Dieu jusqu'à la première expansion de l'Église.
- Des illustrations de chacun des livres qui composent l'Ancien et le Nouveau Testament selon le canon catholique.

Portail de la Bible devient ainsi un ouvrage de référence complémentaire aux éditions

disponibles de la Bible, aux manuels d'introduction à l'Écriture Sainte, aux monographies d'études bibliques, aux livres d'enseignement de la religion ou de catéchèse et, en général, à tout matériel didactique lié à la Parole de Dieu. Il a déjà été traduit en espagnol, italien, anglais, polonais, chinois et portugais.

Qui sont les auteurs ?

Jesús Gil (né à Logroño en 1976) est prêtre de la Préläture de l'Opus Dei et docteur en Théologie Spirituelle de l'Université Pontificale de la Sainte-Croix (Rome, 2014). Auparavant, il a étudié la Publicité et les Relations Publiques à l'Université de Navarre et a travaillé comme journaliste éditeur visuel au *Diario de Burgos* et comme directeur artistique à *La Voz de Galicia*, où il a reçu plusieurs prix internationaux de design et d'infographie. Il est co-auteur d'*Empreintes de notre foi : séjour en*

Terre Sainte, également édité par la Fondation Internationale Saxum.

Joseángel Domínguez (né à Séville en 1984) est titulaire d'un doctorat en théologie Biblique de l'Université Pontificale de la Sainte-Croix (Rome, 2019). Auparavant, il a étudié l'administration des entreprises à l'Université de Séville et, en tant que directeur exécutif de l'Institut Polis (Jérusalem), il a collaboré à la création du *Saxum Visitor Center*. Il est actuellement co-fondateur et directeur de la Fondation Cretio, membre du conseil d'administration et directeur de la formation à la Shelton Academy (Miami).

Pourquoi lire *Le Portail de la Bible* ?

voir la vidéo

voir la vidéo

voir la vidéo

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/lecture-dete-le-portail-de-la-bible/> (01/02/2026)